

## **IMPULSA VOLUNTARIADO DE INFRAESTRUCTURA CULTURA DE LA EQUIDAD DE GÉNERO**

**Toluca, México, 01 de diciembre del 2016.-** Con la finalidad de reforzar en el personal de la Secretaría General de Gobierno del Estado de México la importancia de la igualdad de accesos y oportunidades entre hombres y mujeres, la presidenta del Voluntariado de la Secretaría de Infraestructura, Karime Mejía Vieyra, presentó la conferencia magistral “Equidad de Género” en el auditorio Piña Chan del Museo de Antropología e Historia, en el Centro Cultural Mexiquense.

“La equidad de género permite brindar a las mujeres y a los hombres las mismas oportunidades, condiciones y formas de trato, sin dejar de lado las particularidades de cada uno de ellos que permitan y garanticen el acceso a los derechos que tienen como ciudadanas y ciudadanos”, enfatizó Mejía Vieyra, ante funcionarios de la dependencia y de la directora general del Centro de Control y Confianza, Miroslava Estévez Ibarra.

Resaltó el esfuerzo que han encabezado las mujeres desde hace varias décadas, para alcanzar la igualdad de oportunidades en los ámbitos sociales y profesionales, a fin de ser consideradas, respetadas y escuchadas. Como parte de la conferencia, abordó las condiciones que atentan contra el igualitario y respetuoso hacia la mujer.

Tras realizar una serie de dinámicas con los asistentes para explorar y ejemplificar condiciones que atentan contra la equidad y seguridad de las mujeres, Mejía Vieyra explicó que existen tres formas para evolucionar hacia una vida con equidad e igualdad: educar, denunciar y castigar en el marco de la legislación del Estado de México, que cuenta con herramientas para promover la equidad de género.

María Isabel Sánchez Holguín, titular de la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas del EDOMEX agradeció los conceptos y reflexiones que se dieron durante la conferencia, y aseguró que trabajar en materia de equidad de género es un compromiso que se debe alcanzar de manera conjunta entre los diversos sectores sociales y que se trata de un gran reto generacional.